

Herr  
Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn  
Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Herrn  
Oberbürgermeister  
Jürgen Roters

**Antrag gemäß § 3 der GeschO des Rates und der Bezirksvertretungen  
Betr.: Geschwindigkeitsanzeigetafel in der Gummersbacher Straße**

31.05.2012

**Sehr geehrte Herren,**

**wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Nächsten Sitzung der  
Bezirksvertretung I zu setzen:**

Die Verwaltung wird aufgefordert, auf der Gummersbacher Straße in Köln-Deutz eine Anzeigetafel anzubringen, die dem Kraftfahrer die tatsächlich gefahrene Geschwindigkeit anzeigt.

**Begründung:** Seit der Sperrung des Deutzer Rings für Fahrzeuge in Fahrtrichtung Köln-Kalk, ist in der Gummersbacher Straße ein erhöhtes Verkehrsaufkommen zu verzeichnen. Leider muss auch festgestellt werden, dass die Geschwindigkeit von 50 km/h oft überschritten wird. Eine Anzeige mit dem tatsächlich gefahrenen Tempo hat u.E. einen wirksamen Einfluss auf das Verhalten der Kfz-Führer und trägt damit zur Gefahrenminderung und Sicherheit in diesem Bereich bei.



B.Mevenkamp  
(Fraktionsvorsitzender)



Wilhelm Schenk  
(stellv. Fraktionsvorsitzender)